

# Kompak, Bupati dan Kapolres Luwu Utara Pantau Ibadah Natal

Editor Jus - [LUWUUTARA.DEMOKRAT.CO.ID](http://LUWUUTARA.DEMOKRAT.CO.ID)

Dec 26, 2023 - 06:56



*Bupati Luwu Utara, Indah Putri Indriani*

LUWU UTARA - Pastikan negara hadir di tengah masyarakat demi menjamin keamanan dan kenyamanan selama ibadah Natal berlangsung, Kapolres Luwu Utara ajak Forum Komunikasi Pimpinan Daerah sambangi sejumlah gereja untuk memantau langsung pelaksanaan ibadah natal tahun 2023, Senin (25/12/2023).

AKBP Galih Indragiri bersama Bupati Luwu Utara Indah Putri Indriani didampingi Perwira Penghubung 1403/Palopo, sekretaris daerah dan Danyon D pelopor Satbrimob Polda Sulsel mengawali pemantauannya dari Gereja Protestan El-Shadday Rambakulu, desa Torpedo Jaya Kecamatan Sabbang Selatan dan diakhiri dengan ramah tamah bersama jemaat gereja katolik stasi Santa Mariam di kecamatan masamba.

"Kepada saudara kita yang sedang merayakan, selamat Hari Natal silahkan beribadah dengan tenang tugas kami menjamin dan melindungi keamanan salah satunya dengan hadir ditengah bapak ibu secara langsung. Hadirnya kami disini juga menjadi bukti bahwa seluruh pihak bersinergi dengan baik untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif," ungkap AKBP Galih saat memberikan arahannya di hadapan jemaat gereja.

Sementara itu, Bupati Luwu Utara Indah Putri Indriani menyebut TNI - Polri sebagai pahlawan yang tanpa kenal lelah melayani dan melindungi masyarakat utamanya selama perayaan natal berlangsung.

"Terima kasih sebesar-besarnya kepada Kapolres beserta jajaran rekan-rekan TNI. Mereka inilah pahlawan yang sesungguhnya yang tidak kenal lelah melayani masyarakat agar tetap tenang dalam menjalani ibadah," sebut Indah dalam sambutannya di Gereja Katolik Santa Mariam Masamba.

Demi keamanan dan kenyamanan masyarakat, Polres Luwu Utara sendiri telah menurunkan ratusan personil yang disebar di rumah ibadah, pos pengamanan, pos pelayanan serta titik keramaian selama Operasi Lilin 2023 digelar hingga 2 Januari 2024 mendatang.(\*)